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綾 瀬 春 日綾 瀬 春 日
ロローータリタリーークラブクラブ

事務所 〒252-1137  綾瀬市寺尾台1-1-2 笠間第一ビル3F
 TEL 0467(70)6100　FAX 0467(70)8311
 E-mail：kasugarc ＠ hyper.ocn.ne.jp
例会場 笠間第一ビル3F TEL 0467(70)6100
例会日 第１，３，５水曜日 12：30～ 13：30 
 第２，４水曜日 18：30～ 19：30

会　　長    武 田  　 敬
幹　　事    笠 間  博 幸
会報担当    寺 田  葉 子

第876回  例 会 ２０１１年１月１２日（水）１８：３０ 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 ロータリーソング 「 四 つ の テ ス ト 」
 ソングリーダー 紀 　 　 正   会  員

お客様
 藤 井 廣 一   様（綾瀬RC）
 ムジュジ・ヒラリー・ウィリアム君

（米山奨学生）

会長の時間 会  長   武 田 　 敬
「年の瀬、話しかけてきた２人」
もう 30 年以上も前の出来事ですが、12 月 31 日私は夜仕

事を終え（そう当時 31 日まで仕事をしていました。）実家に
帰るため、神戸から東京行きの新幹線に乗りました。新大
阪で乗ってきた 50 歳位の男が私の隣に座りました。しばら
くすると彼は私のスーツの襟についていた社章を見て、当時
20 代の私に話しかけてきました。「そごうさんの方ですか、
私は松下電気貿易の総務課長です。松下電器貿易は松下の製
品を全世界に売っている商社です。そこの総務課長の仕事は
どんなことだか分かりますか。」無論、若い私にはわかりま
せん。彼は次のように説明しました。全世界に散らばってい
る社員から本社に手紙がくる。（今ならメールでしょう。）そ
の手紙の中に、「あっ、こいつおかしい。」と思われる内容の
手紙がある。例えば南洋の島国では昼寝の時間があり、昼間
オフィスが空になる。しかし、勤勉な日本人は家に帰らず、
事務所で一人ぼっちになる。そこでこの社員は、ここでこん
な事していて、俺は本社や欧米勤務の同僚達に差をつけられ、
取り残されるのではないか、と思う。やがてこの社員は精神
をわずらう。そこで総務課長はこの社員に会いに行き、「会

社はおまえを忘れていないぞ。」と励ますのが仕事だそうで
す。「今日もソウル経由で日本に帰ってきたところだ。海外
へ出ている日本人は多く、年間 2000 人の日本人が海外で亡
くなる。事故や病気で亡くなる人もいるが、自殺する人も多
い。それも挫折をしらないエリートほど危ない。」とこの総
務課長さんは話してくれました。東京駅で別れるときに、「頑
張りなさいよ。」と暖かく私を励ましてくれました。2008 年
の統計では３ヵ月以上の長期滞在者は 756,000 人、永住者は
361,000 人で、合計 1,117,000 人の日本人が海外へ出ています。
東京駅から乗り換えた電車に途中から乗車してきて、私の

隣に座った 40 才位の男に話しかけられました。「私は麻薬の
密売人です。自分でも麻薬を飲みます。」若い私は返答に困
りました。彼は次の様な事を語りました。麻薬を飲むと幻覚
が出る。パチンコをしていて、警察に踏み込まれる錯覚にお
そわれ、トイレに行き、持っている麻薬を流したこともある。
幻覚は恐ろしいものである。とこの売人さんは私に話してく
れました。私は貴重な話を聞けたと思い、礼を言って下車し
ようとすると、彼は私に『頑張ってください。』と励まして
くれました。

幹事報告 幹  事   笠 間 博 幸
◆ 地区より、2013～ 2014年度ガバナーノミニー確定
宣言の報告がありました。

◆ 茅ヶ崎湘南ロータリークラブより週報が届いています。
◆ 例会変更のお知らせ
・大和田園ロータリークラブ
１月21日（金） → 移動例会   12：30点鐘
 大和生涯学習センター
２月11日（金） → 休会

・藤沢北西ロータリークラブ
２月３日（木） → 18：00点鐘   グランドホテル湘南
 ビジター費 8,000円

◆ 卓話予告 ◆
878回  1/26（水）  18：30　「新潟中越沖地震について」   本 多  和 夫 様

URL ： www.ayasekasugarc.com



■出席委員会 澁 谷 敏 夫   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
12/22 874 30 30 27 90.00% 0 90.00% 0 90.00%
1/5 875 30 30 21 70.00% 1 73.33%
1/12 876 30 30 25 83.33%

M.U. 豊 島 良 次（地区米山）
事前M.U. 堀 井 裕 子（綾瀬RC）

■プログラム委員会 二 見 義 光   会  員
１．４月までのプログラムについて
・ 2/19 は IMの移動例会とする。
・ 4/6 は綾瀬 RCとの合同例会とする。バスを利用し、米
山会館に行く。詳細は後日お知らせする。

２．パソコンの購入の報告
・現行のパソコンが老巧化したため、富士通のノートパ
ソコンを購入した。

３．国際ロータリー表彰プログラムについて
・「意義ある業績賞」、「RI 会長賞」について、会長におい
て受賞条件を検討する。

４．マッチンググランドの検討について
・ペルー・リマ市サンボルハRCより「1. ２つの太陽の熱
プロジェクト」、「2. コンピュータルームに対する支援
要請」がきている。

・20 周年記念事業として、検討し進めていく。
・奉仕会計　１人 10,000 円以内。
・提唱クラブはペルー側とし、廣安さんが担当。

５．出席について
・メークアップを推進する。

６．第３回地区環境活動について
・豊島さん出席。

７．第12回あやせ国際フェスティバルについて
・例年通り。10,000 円支出する。

８．ロータリーｅクラブのメークアップについて
・原則、認めないこととする。
・やむを得ない事情がある場合は、理事会で承認を得た
上で認める。

９．米山カウンセラーについて
・23 年４月からのカウンセラーを決めたい。

10．20周年記念例会について
・テーマは「ロータリーを楽しもう＝１人１人が創る 20
周年＝」

・式典関係委員会と記念事業委員会を設置し、会員全員
がどちらかの委員会に所属する。

・会長、幹事、実行委員長で所属の案を来週までに作成
する。

・希望があれば申し出る。

■米山奨学委員会 豊 島 良 次   会  員
① 来日して日本の習慣に慣れるように相談に乗ってあげる
事。

② ロータリーの例会や記念例会等、出席案内をし同行する。
③ 学業の事等を学校に行き、担当教授や国際担当者との面
会で本人の成績等を尋ねる。

④ 自分の子供のように接する。と云っても付かず離れずで
お付き合いする。

■スマイル委員会 露 木 泰 江   会  員
【お客様】
藤 井 廣 一 様（綾瀬RC）   お目出とうご座居ます。本年も
よろしくお願いします。

【会　員】
武 田 　 敬 さん あと半期。会員の皆様、ご協力、ご支
援よろしくお願いします。
笠 間 博 幸 さん 新年早々、カゼを引いたみたいです。も
しかして、花粉症かな？ とにかく体には気をつけないと…。
スマイル。
笠間 正二郎 さん お客様、ようこそおいで下さいました。
豊 島 良 次 さん お客様ようこそおいでくださいました。
ウィリアム君ようこそおいでくださいました。先週は欠席
してどうもすみませんでした。
鈴 木 光 雄 さん 明けましておめでとうございます。毎
日寒い寒い。
塚 原 吉 雄 さん 寒いです。そして上期があっという間に
過ぎました。会長・幹事、各委員長様、半期活動報告宜し
くお願い致します。綾瀬クラブ藤井様、ようこそいらっしゃ
いました。
紀 孝 さん カゼ気味です。スマイルします。
寺 田 葉 子 さん お客様ようこそいらっしゃいました。
比留川 忠司 さん 今年の寒さは大変きびしいです。“カゼ”
等に気をつけたいです。
片 岡 　 明 さん うさぎ年、飛んで踊って早 12 日。
笠間 治一郎 さん 幼稚園も始まり、静まりかえっていた
園舎もにぎやかになりました。寒い日が続いていますが子
ども達は元気に外で遊んでいます。見習いたいものです。
綱 嶋 洋 一 さん 暮れにウィルス性胃腸炎になり散々な
正月でした。
安 藤 昌 信 さん 藤井様ようこそおいで下さいました。
又、昨日はお世話になりました。寒い日が続きます。風邪
をひかずに過ごしたいものです。
澁 谷 敏 夫 さん 会長、幹事を始め役員の皆様、半年間
ご苦労様で御座居ます。後、半年頑張って下さい。宜しく
お願い申し上げます。何もしないロータリアンより。
細 谷 浩 之 さん ここのところ、寒いですね～。みなさ
んカゼをひかないように。スマイル。
廣 安 　 修 さん 今日、地区の財団増強委員会があり、改
めてベネファクフーの増強要請がありました。どなたかベ
ネファクターをお願いできないでしょうか。ご検討下さい。
仲 村 邦 弘 さん 一昨日はついにインフルエンザウィル
スをお腹に入れてしまいました。昨日は大変苦しみました。
本日出席できたことにスマイル‼
細 谷 正 昭 さん 皆様明けましておめでとうございます。
本年も宜しくお願い致します。
二 見 義 光 さん お客様、ようこそいらっしゃいました。
寒い日が続きますが、熱い思いで過ごしています。
紀 　 　 正 さん 今年初出席です。今年もよろしくお願
い致します。

今回スマイル ￥ 21,000
累　計 ￥ 488,000

■卓話（内容別掲載） 
半期活動報告 会長・幹事・各委員長


